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DELIBERA nr. 1 del 10/02/2023  

ASSEMBLEA   DEI   SOCI

L’anno 2023 il giorno 10 del mese di Febbraio, alle ore 10:00, presso la sede amministrativa di ASP Magiera 
Ansaloni a Rio Saliceto, su convocazione del  Presidente dell’Assemblea dei Soci dell’Azienda Sig. Lucio 
Malavasi  inviata a norma e termini di legge, si è riunita  l’Assemblea dei Soci nelle persone dei Signori:

1. Sig.ra Stefania Sola                             ViceSindaco del Comune di Campagnola Emilia delegata dal 
                                                                              Sindaco di Campagnola Emilia                                      

2. Sig. Roberto Ferrari Sindaco del Comune di Fabbrico 
3. Sig. Lucio Malavasi Sindaco del Comune di Rio Saliceto (Presidente Ass. Soci)
4. Sig. Luca Nasi Sindaco del Comune di Rolo 
5. Sig. Paolo Fuccio Sindaco del Comune di San Martino in Rio

Non risulta presente nessun rappresentante dell’Amministrazione Comunale di Correggio.

Sono inoltre presenti:

1. Sig.ra Marinella Santi  Amministratore Unico di ASP

Assiste inoltre  il Direttore, con funzione consultive e verbalizzanti: Dr. Alberto Ravanello.

Il Presidente  Sig. Lucio Malavasi, Sindaco del Comune di Rio Saliceto, constatato che il numero dei presenti è 
legale per rendere validamente costituita l’adunanza, dichiara aperta la seduta ed invita l’Assemblea dei Soci  
a deliberare in merito all’argomento avente ad oggetto:

1) RICHIESTA AD ASP DELL'ELABORAZIONE DI UN PROGETTO RIGURADANTE TEMPISTICA E PIANO ECONOMICO 
PER L'EVENTUALE GESTIONE DELLA CRA DI CORREGGIO, DEL CD ANNESSO E DI VILLA GILOCCHI
2) VARIE ED EVENTUALI

TESTO DELLA DELIBERA

Oggetto: APPROVAZIONE DEL VERBALE DI SEDUTA DELL’ASSEMBLEA RIUNITASI IN SEDUTA 
ORDINARIA IN PRIMA CONVOCAZIONE

L’Assemblea dei Soci

PREMESSO CHE:
- Con Legge costituzionale 3/2001 è stato riformulato il titolo V della Costituzione Italiana 

ridisegnando le competenze esclusive e concorrenti tra stato e regioni;
- Ai sensi della citata legge i servizi socio-sanitari sono di competenza esclusiva delle regioni ad 

eccezione dei L.E.A che le stesse devono garantire secondo i dettami nazionali
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- Con L.R 2/2003 la Regione Emilia Romagna ha disciplinato la riforma delle Asp in qualità di ex Ipab 
trasformate ai sensi della L. 328/2000 e d.lgs 207/2001:

- ai sensi della delibera del Consiglio regionale n. 624/2004 “Definizione di norme e principi che 
regolano l’autonomia statutaria, gestionale, patrimoniale contabile e finanziaria delle Aziende 
Pubbliche di servizi alla Persona”, le Aziende:

o hanno autonomia contabile e finanziaria, le entrate sono costituite da risorse derivanti dai 
proventi dei servizi resi, dalle rendite del patrimonio e da altre entrate;

DATO ATTO CHE:
- con delibera dell’Assemblea dei Soci n° 1 del 24/05/2011 ad oggetto “approvazione regolamento 

per il funzionamento dell’assemblea dei soci” si è approvata la disciplina per il funzionamento 
dell’Assemblea stessa;  

- con delibera dell’Assemblea dei Soci n° 1 del 13/03/2018 si è recepito il nuovo statuto approvato 
dalla Regione Emilia Romagna con deliberazione n° 69 del 22/01/2018;

VISTO:
- l’art. 12 dello Statuto dell’Azienda ASP Magiera Ansaloni “Funzioni” dove al comma 1 lett. a) è 

previsto che l’Assemblea abbia, tra le proprie funzioni, quella di “definire gli indirizzi generali 
dell'Azienda”

- la convocazione del presidente dell’Assemblea nella quale venivano inseriti nella discussione il 
tema all’Ordine del giorno “richiesta ad Asp dell'elaborazione di un progetto riguardante 
tempistica e piano economico per l'eventuale gestione della cra di Correggio, del cd 
annesso e di villa Gilocchi”.

CONSIDERATO CHE:
- ai sensi dell’art 13 dello Statuto “In prima convocazione l'Assemblea dei Soci è validamente 

costituita con l'intervento di un numero di componenti sufficiente a rappresentare almeno il 70% 
delle quote di rappresentanza, e purché siano presenti i rappresentanti di almeno il 70% degli Enti 
Soci”

- nella seduta odierna sussistono le predette condizioni 

ESAMINATI e discussi, come sinteticamente riportato nel verbale di assemblea, nel merito l’ ordine del 
giorno e, ritenutolo meritevole di approvazione secondo la programmazione Aziendale 

RICHIAMATO 
 l’art. 14 sulla validità delle deliberazioni;
 lo statuto aziendale;

L’Assemblea dopo attento esame ed approfondita discussione della documentazione presentata e 
conservata agli atti d’ufficio come materiale di lavoro, procede dunque con la sua successiva votazione 
dell’argomento in oggetto e:

1. approva con voti FAVOREVOLI: 5 CONTRARI:0 ASTENUTI: 0
2. dispone di redigere la conseguente deliberazione ed eventuali allegati da trasmettere all’ufficio 

segreteria per i successivi adempimenti di competenza 

Con voti unanimi e palesi espressi nelle forme previste dalla legge e dallo Statuto dell’Azienda pertanto
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DELIBERA

DI APPROVARE il testo di verbale redatto dal Direttore a cui sono attribuite le funzioni di segretario in 
qualità di presente all’assemblea che si allega a definizione delle scelte / indirizzi assunti dall’Assemblea dei 
Soci; 

DI DARE MANDATO al Direttore di redigere, entro due settimane, un documento riepilogativo contenente 
quanto già inviato all’Amministrazione Comunale di Correggio e ulteriormente contestualizzato in termini 
generali, allo scopo di costituire una base di ragionamento per l’attuale Amministrazione Comunale di 
Correggio in merito alla gestione della CRA, del Centro Diurno e di Villa Gilocchi da parte dell’ASP Magiera 
Ansaloni

DI DARE ATTO che la presente deliberazione è immediatamente esecutiva.

DI PUBBLICARE il presente atto nei tempi e modi di legge.

TESTO DEL VERBALE

Prende la parola il Direttore Dott. Ravanello che, su richiesta del Presidente Lucio Malavasi di riferire lo 
stato dell’arte rispetto all’argomento dell’ordine del giorno, spiega come nei primi giorni del mese di 
ottobre 2022, su richiesta avanzata dall’Amministrazione Comunale di Correggio, ha inviato alla stessa un 
documento da cui si evincono, in particolare:

 le motivazioni che rendevano impossibile per ASP gestire da subito la CRA, Il Centro Diurno e Villa 
Gilocchi  (in quel periodo gestiti da Coopselios) dando anche una indicazione su quale poteva 
essere la tempistica per subentrare all’attuale gestione;

 dare la disponibilità per la subcommitenza (esplicitandone anche il costo);

Sempre nello stesso periodo, tra la fine di settembre e l’inizio di ottobre  inoltre il Direttore riferisce di aver 
interloquito e successivamente incontrato il Rag. Fontanesi del Comune di Correggio consegnandogli 
documentazione che riportava lo stimato aumento dei costi per il Comune di Correggio nel caso di 
assegnazione della gestione della CRA, del Centro Diurno e di Villa Gilocchi all’ASP Magiera Ansaloni.

Rispetto al primo documento il Direttore spiega che vi è contenuto un cronoprogramma che prevedeva per 
ASP la possibilità di subentrare nella gestione della CRA, del Centro Diurno e di Villa Gilocchi in 5 o 6 mesi 
(questa differenza temporale dipendeva dal reperimento delle figure infermieristiche necessarie anche 
grazie all’aiuto dell’AUSL) partendo dal mese di dicembre e arrivando quindi a subentrare nella gestione ad 
aprile o a maggio 2023.

Rispetto al secondo documento il Direttore spiega che l’ipotesi dell’aumento dei costi per il Comune di 
Correggio nel caso di assegnazione della gestione della CRA, del Centro Diurno e di Villa Gilocchi all’ASP 
Magiera Ansaloni è ovviamente una stima che, come peraltro sottolineato nel documento presentato, ha 
molte variabili sia dal punto di vista dei costi (andamento utenze energetiche, manutenzioni, incremento 
dei costi dovuto all’inflazione) sia dal punto di vista delle entrate (aumento dei posti letto) sia delle 
economie di scala (miglior dislocazione del servizio SAD e minori costi generali); la stima quindi, nell’ordine 
dei maggiori costi a carico del Comune di Correggio per circa 300.000/350.000 euro, comprensivi anche del 
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mancato introito a causa della concessione ad ASP dell’utilizzo della struttura in comodato d’uso gratuito, 
può risentire in futuro, in aumento ma anche in diminuzione, di numerose variabili non tutte ad oggi 
controllabili.

I presenti concordano tutti di mettere quindi ai voti la richiesta ad ASP di redigere, entro due settimane, un 
documento riepilogativo contenente quanto già inviato all’Amministrazione Comunale di Correggio e 
ulteriormente contestualizzato in termini generali, allo scopo di costituire una base di ragionamento per 
l’attuale Amministrazione Comunale di Correggio o per quella futura nel caso si intendesse assegnare la 
gestione della CRA, del Centro Diurno e di Villa Gilocchi all’ASP Magiera Ansaloni; resta inteso che tale 
documento potrà essere soggetto a modifiche nel caso intervenissero variazioni significative nelle 
dinamiche, in particolare dei costi, dal momento in cui è stato redatto a quello in cui si prospettasse 
l’ipotesi di una gestione dei servizi conferita ad ASP; si richiede inoltre che tale documento venga inviato a 
tutti i soci in modo che possa essere da tutti visionato e restare conseguentemente agli atti. 

L’Assemblea quindi, dopo attento esame ed approfondita discussione, procede dunque con la sua successiva 
votazione dell’argomento in oggetto e:

- approva con voti FAVOREVOLI: 5 CONTRARI:0 ASTENUTI: 0
- dispone di redigere la conseguente deliberazione ed eventuali allegati da trasmettere all’ufficio 

segreteria per i successivi adempimenti di competenza 
Letto, confermato e sottoscritto digitalmente in maniera disgiunta secondo i termini di legge e 
regolamento.

Alle ore 12.30 si conclude la seduta.

Letto, confermato e sottoscritto digitalmente in maniera disgiunta secondo i termini di legge e regolamento.

                                
                Il Direttore                   Il Presidente

          Dr. Ravanello Alberto               Sig. Lucio Malavasi
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